

opusdei.org

La grabación de la videoconferencia salió mal

Terminó la conferencia y el video salía en negro, parecía que no se había grabado nada.

13/07/2021

El pasado 13 de mayo organicé por videoconferencia una charla coloquio sobre Fátima con un ponente que sabe mucho de este tema y ha sido un personaje conocido en nuestro país.

A la charla asistieron unas 215 personas de distintos sitios: México, Colombia, Inglaterra, Alemania y de muchas ciudades de España. La charla gustó bastante a la gente y tuvo buena aceptación.

El problema vino cuando terminé dicha conferencia y traté de conseguir la grabación de vídeo de la misma. Queríamos publicarla en YouTube. Estaba todo negro. No se veía nada. No se había grabado bien. No me extrañó mucho, porque era la primera conferencia que organizaba por este sistema online.

Al día siguiente, me dije que rezaría una novena a Isidoro, pero entonces recordé que no había escrito otro favor conseguido por su intercesión, y pensé que antes de pedir uno nuevo, sería mejor escribir el anterior.

Así lo hice y lo mandé por este mismo medio que estoy utilizando

ahora. Al terminar de escribirlo, recé la novena y ¡zas! salió la grabación. Estaba todo grabado. Gracias a ese favor se pudo publicar en YouTube y en trece días ha tenido casi 600 entradas y muchos comentarios positivos.

J. R. - España

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-gt/article/favor-atribuido-isidoro-zorzano-grabacion-videoconferencia-salio-mal/>
(18/04/2025)